



令和4年1月号 No.78
 砂川市病児・病後児保育施設
 Tel 0125-54-2278

あけましておめでとうございます。

新しい1年が子どもたちと保護者の皆様にとって幸多き年となりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

寒さも一段と厳しくなりますので、手洗い・消毒をしっかりと、元気に過ごしましょう。



病児・病後児保育のようす

先月は急性上気道炎、急性気管支炎、中耳炎、感染性胃腸炎、ぜん息・ぜん息性気管支炎などでの利用がありました。



感染性胃腸炎が流行しています。



感染性胃腸炎は、ノロウイルスやロタウイルスが原因の胃腸炎で、数時間前まで元気だったのに、突然顔色が変わり嘔吐が始まるケースが多く見られます。症状が出てから数時間が一番重く、水分を与えても吐いてしまいます。吐き気が治まるまで様子を見て、顔色が戻ってきたら経口補水液などを少量ずつ与えましょう。乳児の場合、母乳はそのままあげても構いません。下痢の症状は、数日前から出る場合もあれば、嘔吐が始まってから出る場合もあります。嘔吐物や便から感染するケースが多いので、早めの処理と消毒が、集団感染の予防につながります。



手洗いで感染症予防をしましょう！

